

## Программа поездки в Данию 01-05 ноября 2015 года

### 01 ноября

12.00 Трансфер Гамбург - Сондерборг

15.00 Приезд в школу в Сондерборге

15.30 Экскурсия по школе. Совместные занятия для датских и российских школьников

17.00 Расселение по семьям

### 02 ноября

09.00 Экскурсия по историческому центру Сондерборга с рассказом о войне 1864 года между Данией и Германией

11.00 Презентации датских учащихся российским учащимся и учителям в школе

12.00 Ланч в школе

13.00 Деление учащихся на малые группы с дальнейшей прогулкой по Сондерборгу с решением заданий

15.00 Посещение Сондерборгского Замка

17.00 Совместный ужин датских и российских учащихся (дегустация разных датских рецептов)

### 03 ноября

08.00 Экскурсия в Одензе на автобусе. Посещение музея Андерсена.

21.00 Возвращение в Сондерборг

### 04 ноября

08.30 Экскурсия в Ходже и к Датскому морю (Danish Wadden Sea), объекту Всемирного Культурного Наследия Юнеско.

17.00 Приезд в Сондерборг

18.00 Барбекю на пляже

### 05 ноября

07.30 Трансфер Сондерборг - Гамбург. Возвращение в Москву.

## **NOVEMBER 1**

- 12.00 Departure for Sonderborg
- 15.00 Arrival at Sønderskov-Skolen, Grundtvigs Alle 100, 6400 Sonderborg.
- 15.30 The Danish students will show our school to the Russian students. After that all the students will be working together with different exercises.
- 17.00 The students are picked up by their host families.

## **November 2<sup>nd</sup>**

- 09.00 Meeting at the Historical centre 1864 where we will hear about the Danish/German war in 1864.
- 11.00 Back at the school the students will show their presentations for students and teachers.
- 12.00 Lunch at the school.
- 13.00 The students will be divided in smaller groups and send around in Sonderborg where they have to solve some tasks.
- 15.00 Visiting Sonderborg Castle.
- 17.00 Together the students will make dinner (different Danish recipes).

## **November 3<sup>th</sup>**

- 08.00 Departure by bus for Odense. We will be visiting the birth Home of H.C. Andersen and the H.C. Andersen Museum.
- 21.00 Arriving in Sonderborg

## **November 4<sup>th</sup>**

- 08.30 Departure for a trip to the lock system at Højer and the Danish Wadden Sea (UNESCO Nature Heritage).
- 17.00 Arriving in Sonderborg
- 18.00 Barbecue at the beach.

## **November 5<sup>th</sup>**

- 07.30 Departure for Hamburg Airport